

An die Schriftführerin des
Digitalisierungsausschuss
Frau Brennecke

Anfrage: Digitales Abstimmungsverfahren

Zur modernen Organisation der politischen Gremienarbeit wird der Einsatz digitaler Medien immer wichtiger. Immer wieder kommt es auch im Rat der Stadt dazu, dass Abstimmungsergebnisse nicht gleich eindeutig erkennbar sind. In Zukunft könnten daher digitale Abstimmungsverfahren z.B. über SessionNet interessant werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Gedenkt die Verwaltung ein digitales Abstimmungsverfahren einzuführen?
 - Wenn ja: Wann kann mit der Einführung gerechnet werden?
 - Wenn nein: Warum nicht?

2. Gedenkt die Verwaltung ein solches System zunächst im Digitalisierungsausschuss im Rahmen einer Testphase auszuprobieren?
 - Wenn ja: Wann wird mit der Testphase begonnen?
 - Wenn nein: Warum nicht?

3. Existiert eine generelle Planung mit Meilensteinen zur Einführung eines digitalen Abstimmungsverfahrens?
 - Wenn ja: Wann wird der Digitalisierungsausschuss darüber in Kenntnis gesetzt?
 - Wenn nein: Warum nicht?

gez. Oliver Beltermann
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion
im Rat der Stadt Duisburg